

RAYON D'ÉCHOS

■ Championnat international de polo-vélo

Programmée au Parc des Sports des Lilas du 25 au 29 juin, la 5e édition du Championnat international de polo-vélo permet de découvrir à Paris les meilleurs joueurs de polo-vélo du monde, et tout particulièrement les Indiens, Invalides dans l'histoire du tournoi. Le Canada, l'Angleterre, les Etats-Unis, l'Allemagne... et bien entendu la France, médaillée de bronze l'an dernier, rêvent de briser cette domination. S'il est encore temps pour vous d'assister à la grande finale, ne manquez pas cette occasion unique. La dernière fois qu'une équipe étrangère était venue en France, c'était le 25 juin 1939. La France et l'Angleterre avaient fait match nul, 6 partout, à la Cipale.

■ Sélections

La France présentait deux sélections au départ du Championnat international de polo-vélo. Didier Derly (Gervais-Lilas), Jean-Michel Languille, Jean-Pierre et Stéphane Malandain (Frileuse-Sanvic), Julien Lassère (Pessac) et Stéphane Paris (St-Pierre-de-Varengeville) constituaient l'équipe "A". La formation "France B" était composée de Régis Caraladous, Alain Derly, Laurent Kyvel (Gervais-Lilas), Loïc Filatreau (Pessac), Dominique Harel, Sébastien Masurier (St-Pierre-de-Varengeville) et Guillaume Puzo (Frileuse Sanvic).